

DELIK HUKUM

Resmikan Posko Pemenangan Matuari dan Madidir: GM-Win: Kedepankan Profesionalitas dan Santun

Abdul Halik Harun - BITUNG.DELIKHUKUM.ID

Sep 8, 2024 - 21:23



Geraldi -Erwin Resmikan 2 Posko Pemenangan di Matuari dan Madidir

BITUNG - Pasangan bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung yang diusung PDI Perjuangan dan Partai Golkar, Geraldi Mantiri dan Erwin Wurangian (GM-Win), meresmikan posko pemenangan untuk Pilkada 2024. Ada dua posko

yang diresmikan, yakni Posko GM-Win Kecamatan Matuari dan Posko GM-Win Kecamatan Madidir.

Kegiatan peresmian posko berlangsung Minggu (8/9/2024) sore. Posko GM-Win Kecamatan Matuari lebih dulu diresmikan, menyusul kemudian posko serupa untuk Kecamatan Madidir. Peresmian dilakukan langsung oleh Geraldi dan Erwin didampingi pimpinan partai pengusung dan pendukung.

Geraldi dalam sambutannya menekankan pentingnya kehadiran posko pemenangan. Tak sekedar jadi wadah berkumpul para tim sukses, posko juga berfungsi untuk mengkonsolidasikan dukungan bagi pasangan calon.

“Posko pemenangan punya peran penting dalam mengkonsolidasikan dukungan. Saya dan Pak Erwin mungkin tidak dapat menjangkau pendukung di seluruh wilayah di 69 kelurahan, sehingga kehadiran posko seperti ini akan sangat membantu,” katanya.

Geraldi pun berharap kehadiran posko pemenangan bisa efektif. Selain itu, ia meminta tim yang ditugaskan di masing-masing posko dapat bekerja profesional dan tampil simpatik.

“Dan perlu diingat, saya dan Pak Erwin tidak hanya diusung oleh PDI Perjuangan dan Partai Golkar, tetapi juga didukung oleh lima partai lainnya, yaitu Partai Buruh, Partai Bulan Bintang, Partai Gelora, Partai Ummat dan Partai Kebangkitan Nusantara. Ini harus diperhatikan agar kita bisa bekerja sama menggalang dukungan dari masyarakat,” tukasnya.

Sementara, dalam sambutannya Erwin meminta para pendukung untuk bekerja dengan santun. Meski dalam mencari dukungan butuh kerja keras dan jiwa militan, namun cara-cara simpatik tetap harus dikedepankan.

“Jangan membully dan menghujat. Bekerjalah dengan santun untuk mencari dukungan. Yang perlu dilakukan adalah menarik simpati masyarakat dengan menjual kelebihan kami tanpa menjatuhkan pihak lain,” pintanya.

Erwin mengingatkan bahwa dirinya dan Geraldi memiliki konsep politik riang gembira dan santun. Untuk itu, konsep tersebut harus diimplementasikan agar publik bisa menilai mana kandidat yang layak dipilih menjadi pemimpin.

“Silahkan jual apa yang menjadi program kami karena itu yang diperlukan masyarakat. Ini pemilihan untuk memilih pemimpin daerah, jadi yang harus ditonjolkan adalah program dan visi-misi yang disiapkan ketika terpilih,” tandasnya.

Operasional Posko GM-Win di tiap Kecamatan dikoordinir oleh anggota DPRD Bitung dan kader masing-masing partai pengusung. Untuk koordinator Kecamatan Matuari ada Maikel Walewangko dan Rafika Papente dari PDI Perjuangan, serta Gerald Podomi dari Partai Golkar. Sementara, untuk Kecamatan Madidir koordinatornya adalah dua politisi PDI Perjuangan, Aldo Nova Ratungalo dan Nabsar Badoa. (***)